

Braderie en musique et en humour

Le Comité d'animation de Délivrance a organisé sa traditionnelle braderie avec une particularité, cette année : une animation assurée par la Maison folie Beau-lieu. Toute la matinée, la fanfare de la Roulotte Ruche a présenté sa création 2012, Double Védé Quintet. Ce fut une flânerie musicale et insolite, avec cinq musiciens-chanteurs hauts en couleur, qui allèrent à la rencontre des bradeurs et des visiteurs, sur les rythmes les plus variés et entraînants et inspirés des Walt Disney.

Déambulant dans les allées, ils ont apporté une belle animation qui a donné des couleurs au temps plutôt maussade et frisquet. En fin de matinée, sur le parvis de la Maison folie, Aphodisia et Venusia, de la C^o Les Cogne-trottoirs, ont présenté leur spectacle, Plaisirs d'elixirs, devant un nombreux public. Avec une folie débridée, les deux



Aphodisia et Venusia, de la C^o Les Cogne-trottoirs, ont présenté leur spectacle « Plaisirs d'elixirs ».

bonimenteuses ont ensorcelé les spectateurs en vantant les qualités de leurs élixirs d'amour. Incarnant un couple, de sa rencontre à sa séparation, elles ont déclenché de multiples éclats de rire avec leurs tours truqués, leurs démonstra-

tions burlesques, acrobatiques et loufoques. Une réussite. Plus de 300 bradeurs ont proposé les objets les plus divers, souvent à petits prix, comme Monique, qui vendait « tout à 10 centimes ! » ■
A. V. (CLP)